

Le plus grand spectacle d'Europe sur 14-18

plébiscité par plus de 565 000 spectateurs

Des nouveautés époustouflantes :

- Une immersion visuelle et sonore au cœur des combats avec d'immenses projections en relief sur l'ensemble de l'espace scénique
- Des nouvelles scènes dont l'une à l'intérieur d'une tranchée, à taille réelle, en plein combat

Des scènes bouleversantes de vérité :

- La vie dans une tranchée allemande
- Les pompiers dans Verdun incendié
- Une fête foraine dans une ville d'arrière-front
- La première bataille aérienne de l'histoire
- Des scènes de bataille saisissantes

Des moyens techniques colossaux :

- Des effets spéciaux spectaculaires
- Des projections d'images géantes
- Des décors impressionnants
- 2 hectares d'espace scénique
- 250 acteurs, 900 costumes
- 1000 projecteurs, 40 km de câbles

pour une évocation saisissante de réalisme

